
 

2015年度第７回 東京農工大学職員組合 中央執行委員会 議事要旨 

 

日時：2015年４月 16日(木) 18 時～20 時 30分 

場所：職員組合府中事務室 

出席者：土屋俊幸、梶田真也、田中知己、川合伸也、佐藤慶太、山田元章、及川洋征

神田修平、岩岡正博、多羅尾光徳、平塚信子、荒井奈央 

 

◆前回の議事録の承認 

 

１．報告事項 

・都大教 

多羅尾委員より、いくつかの単組が給与制度の見直しに関して交渉をしているが、

地域手当を上げることで、不利にはならないよう話が進められ、妥結していると

ころが多いとの報告があった。 

また、電通大職員組合が当局と裁判をしているが、大学の資金の流れを研究して

いるとの報告があった。 

 

・全大教 

 次回の報告とする。 

 

・小金井支部 

・組合事務所の改修が終了し、４月 23 日に荷物が運び込まれるとの報告があっ

た。 

・組合事務所の改修に関して提出した要望書の中で、いくつかの要望には対応し

てもらったとの報告があった。 

・一名加入予定との報告があった。 

 

２．審議事項 

・団体交渉について 

 確認書について議論が行われ、文言を数か所修正し、提出することとなった。 

 交渉の日程については、下村氏と後日調整することとなった。 

 

・ろうきん口座からの過徴金について 

 連絡が来ていない方には、返金することとなった。 

 また、金額を変更するため、早急に口座変更届けを記入して頂くこととなった。 

 

 

・学府長講演会について 

 ＧＷ明け頃の学府長の都合のよい日を確認し、講演内容は学府長に決めて頂くこ

ととなった。 

 会場設営等は、中執委員で行うこととなった。 

 

・メーデー、及びメーデー前夜祭について 

 電通大、天文台も中央メーデーに参加するとのことから、今年は中央メーデーに

参加することとなった。 

  メーデー前夜祭の買出しは、山田委員。会場設営は、神田委員、川合委員が 16:30



から行うこととなった。 

 

・その他 

平塚氏より、小金井地区労の決起大会に出席し、登録人数 450人の小金井市職労

が、地区労を脱退したいとの報告があり、今後、活動形態がかなり変わってくる

であろうとの報告があった。 

平和盆踊りに参加して頂きたいと要請がきているとのお知らせがあった。 

 

３．その他 

 ・土屋委員より、『日本と原発』のチラシを組合員に配布してもよいかとの提案が

あり、組合員全員に配布することとなった。 

 

 ・今年の新入研修会にて、組合説明を行うことができなかったとの報告があり、来

年は、新人研修会で組合のＰＲができるように、来年度中執委員に、忘れずに引

継ぎを行うようにとの意見が挙がった。 

 

 

◆次回中執   

       2015年５月 14日（木）18:00～ 職員組合府中事務室 

 

 


